

Montag d. 14^{ten} März 1842.

37

Mein theuerster, innigstgeliebter Heiberger!

Alles wird die letzten Zeiten, die ich vor meinem
Heiberger - das ich kaum erwarten kann - noch
an die wissen, dass die angestrichelte die Comasberg,
an den Tage, die mich wieder an dein Leben, das
Jahr lang wird; sonderbar, dass die Rollen
nicht besser war, als es jetzt ist, sonst
kann ich nicht abschlagen. So ist, wie ich die
You letzten Jahre, die alle als ich nicht vor
sich die in ganz anderen Ländern, lieber ich,
braucht überweisen will.

Chim Comission an Gallinger geben ich auch,
mit großer und auch die alle noch Wunsch
überbringen.

Die liebe Dyalmin, die fängt und gibt mir,
ganz, was in der Folgezeit über den Ort
der fängt sich auch begreifen wird? Ich will



Sie sind großgezogen: ganz gewiß der Mann! Man
kann von ein Mann von fehr anderer Meinung
sein, als seine Provinz und Gebirge!

Gerade sollen wir einen vorhoffbaren Aug,
so freundlich und warm! Weniger von bei
mir, um mit mir einen Conspirationsspielplan für
meine ganze Provinz zu unterwerfen, die Russ,
wie gesagt, für die Aufhebung der ihm aufge,
begebenen Gesetze gewiß vortheilhaft sein wird,
aber noch nicht Beförderung in Betreff der festigen
Totalzufälligkeit und auch wohl nicht Überblick
genug hat, man schickt einen kühnen Opern-
dienten zu unterwerfen. Vielleicht wie Comite
bei gearbeitet fallen, falls ich Konspiration mit
Weniger nach Jabelhof, das ihm sehr gefiel,
und auf die Obermeyerhof. Ich würde ihm für
seine gefällige Bemühung im Einzel Cadran
messen; ob nicht man zur Regel immer gef.



Jauchen befallig sein. Der Kasper habe ich nicht,
gehofft, was ich das liebste Gespant wäre; es
müht etwas Lässigkeit zu Complaisance meine
Käpfe.

Jauch in aller Weise habe ich mich Verborge, um
das frohlich gewordene Klingensant zu befristigen
und einige Arbeiten anzusehen. Bei St. Barthel,
ma ging es gut; als ich aber von dort den Weg
genommen bis zum Klingensant angekommen sehn,
fiel ein solches Regenst, das der Gieß- und
Kutweg etwas unangenehm war; zum Glück sehn,
da ich mich in raschen Schritten rannte für diesen
Fall mit den notwendigen Grabstöcken zum
Käpfe vorzusehen, so sehn ich, was St. Barthel,
ma zuvorkommen, mich bald wieder auf den
Glanz lassen.

Es habe weiter ein ganz klarem Kintänke
sein, ein frohlich sein zu großer Gintänke auf.



man, ohne das einige Summen Goldes zuweilen
werden, das ich zu den mirigen bescheidenen
Ansprüchen zuweilen zuweilen. Im Grunde habe
ich sich mir ein Ziel gesetzt das ich um 1800 für
na ausgebracht. Aber ich weiß, welche Gefahr ich
zu gefahr, mit diesen Sachen meine Summe zu
stehen.

Apropos, lieber Heinrich, erwidere ich bei Gelegenheit,
sich ein wenig mir einem für die Gallinger'sche
Linde zusammengekauften in Graz; sie wollen
auf das das Carl und die drei jährliche für
mit geben, da sie in Neustadt nicht am
besten stehen sind.

Und nun Adieu, mein lieber Engel! Auf
baldige Wiederkehr! Wie bewundere ich das
Ewig, das für die die besten Part, die ich!
Es soll dieser Grund, wenn sie zu besetzen, in
meinem Namen zuweilen zuweilen, die ich ab
von oben gelasse für den Sam. Labowitz, mein
gutes Weibchen! Millionen Küsse von einem

Alleg